

## Fiscal Valencia ve “bastante probable” vínculo del Tren de Aragua con detenidos de la Fuerza Aérea

Las autoridades siguen en alerta luego de que cinco exfuncionarios de la Fuerza Aérea (FACH) fueran detenidos por intentar trasladar ketamina en un vuelo institucional, caso que se sumó al de los siete exsuboficiales del Ejército, acusados de integrar una red que trasladaba droga de Iquique a Santiago.

El hecho originó una pugna entre la Fiscalía civil y la militar.

La Fiscalía de Aviación se declaró incompetente durante la jornada del sábado, dejando la causa en manos del Juzgado de Garantía de Iquique.

En entrevista con TVN, el fiscal nacional, Angel Valencia, abordó la contienda de competencias y aseguró que “el daño que produjo esa pérdida de tiempo al esclarecimiento de los hechos se va a poder establecer finalmente cuando la investigación se cierre. Nuestras posibilidades de éxito para esclarecer los hechos y para perseguir un delito de esta naturaleza son siempre mayores en la medida que las autoridades competentes y especializadas intervienen con la mayor prontitud”.

El jefe del ente persecutor manifestó que “parece ingenuo pensar que esto nunca iba a pasar”.

Valencia indicó que “el tráfico de ketamina en territorio nacional está asociado de manera muy importante y muy frecuente a la actividad de bandas venezolanas que están relacionadas con el Tren de Aragua”, por lo que “si aparece ketamina, uno tiene motivos fundados para presumir que detrás de eso puede estar esa organización”.

Sin embargo, descartó la existencia de datos que confirmen una infiltración del crimen organizado en las entidades castrenses.

**Cooperativa**